La Fira de l'Ascensió presenta sus credenciales durante cuatro días



| XAVIER SOLANAS



I XAVIER SOLANA

REDACCIÓN | La Fira i Festes de l'Ascensió de Granollers presenta este fin de semana sus credenciales durante cuatro días especialmente (9, 10, 11 y 12) en el Parc Firal, con unas propuestas que comprenden diversos sectores: comercial, industrial, ganadero, agrícola, lúdico... Es la cita comercial más importante que tiene lugar en la capital de la comarca en

un año en que se celebra la 63 edición y el 70 aniversario de sus inicios, ya que la iniciativa, que tuvo en sus inicios un marcado carácter ganadero, se instauró en 1943. La primera edición tuvo lugar el 3 de junio de aquel año y fue impulsada por la Germandat de Pagesos Vallesans o Il Zona Agrícola del Vallès gracias al entusiasmo de su secretario Marià Ganduxer y diversos granollerenses, entre

los cuales se encontraba Josep Porcar. Los actos propiamente dichos iniciaron su andadura de presentación el pasado martes por la tarde en la Sala Tarafa con el pregón que ofreció la periodista (ver información en las páginas de sociedad y cultural) Montserrat Ponsa. Lo que sigue, informativamente hablando, es una sucinta guía de algunas de las cosas que no se pueden pasar por alto a la hora de visitar la Fira, situada en un espacio ya conocido en la zona del Parc Firal.

CUATRO DÍAS DE FIRA. La Fira de l'Ascensió será inaugurada este jueves por la tarde (18 horas) por Ferran Civil, de la Diputación de Barcelona, y Anna Mochales, de la Generalitat de Catalunya, con la asistencia también de las autoridades locales que, como ya es costumbre y tradicional, visitarán todo el recinto saludando a los expositores.

MÁS DE 170 EXPOSITORES. Este año, siguiendo el modelo de años anteriores, la Fira contará con la presencia de más de 170 expositores, los cuales mostrarán su capacidad comercial y económica con el objetivo, destacan los organizadores, "de dar a conocer las nuevas tendencias comerciales e industriales". Igualmente remarcan que "la Fira promueve la reactivación económica, la innovación y el desarrollo de todos los sectores presentes". Cabe destacar que este año se presentan nuevos espacios dedicados a la dinamización comercial de la ciudad, las empresas, los productos de proximidad, la alimentación artesana y las energías renovables. Nuevas miradas, dijo el alcalde Josep Mayoral en el momento de la presentación hace unos días, para los nuevos tiempos que nos toca vivir.

Hay propuestas de todo tipo y en los tiempos políticos que corren de vientos

a favor del derecho a decidir, VamCats presentará sus zapatillas independentistas de Catalunya, ampliando su colección con 15 nuevos modelos.

ESTAND MUNICIPAL. En esta ocasión el estand oficial del Ayuntamiento de Granollers hará especial mención de las

EXPOSITORES
La organización
espera contar
con más de 170
expositores de
sectores muy
diversos.





ADMINISTRACIÓ DE FINQUES

• Gestió de Comunitats de Propietaris • Gestió de Lloguers • Assegurances

Informa't 93 870 15 00

www.mglgestio.com cr. Mare Dèu Montserrat, 46 Granollers